



**Nombre del alumno: Lesley Elizabeth
González Hilerio.**

**Nombre del profesor: Lic. Iván Alberto
Morales.**

Nombre del trabajo: Conclusión.

**Materia: Taller de elaboración de
tesis.**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 9° cuatrimestre.

Grupo: M.

Comitán de Domínguez Chiapas a 04 de junio de 2021.

La OMS estima que existen anualmente más de 166 mil muertes por preeclampsia. Su incidencia es del 5 al 10% de los embarazos, pero la mortalidad es de 5 a 9 veces mayor en los países en vía de desarrollo. Lo que significa que hay mayor riesgo en las usuarias que tengan factores de riesgo en esta patología. La preeclampsia se define como cifras tensionales sostenidas por arriba de 140/90 asociado a proteinuria en embarazadas con edad gestacional mayor a 20 semanas. Siendo esta una de las patologías con mayor morbi-mortalidad materna y perinatal.

De esta forma mi objetivo era plantear las condiciones que debe cuidar el personal de enfermería al realizar los signos vitales para evitar eventos que pongan en riesgo la integridad física y emocional. Así mismo se logró mi objetivo general donde utilicé como instrumento para emplear mi investigación un cuestionario de 10 preguntas, en donde logre obtener la información que estaba buscando, donde recibí resultados positivos de parte del personal de salud, de igual forma logre plantear las condiciones que debe cuidar el personal de salud en pacientes embarazadas para la prevención de la preeclampsia en las usuarias. Donde recibí resultados distintos pero de forma correcta, lo que sugiero en esta parte es que el personal se actualice gradualmente para una mejor atención hacia los usuarios y así mismo detectar los signos de esta patología y lograr la prevención, que es lo que tiene mayor importancia hacia mi punto de vista.

Ha sido una experiencia única, en donde puse mi profesionalismo, y mi vocación para poder emplear mis encuestas y así mismo obtener mis resultados.

Me gustó mucho el tema que escogí porque es una de las enfermedades que daña física y emocionalmente a las pacientes cuando hay un nuevo embarazo, siendo una patología en la que se puede detectar y tratar a tiempo. Muchas de las usuarias no saben lo que esto

significa porque no tienen conocimientos previos, pero para eso estamos nosotros para explicarles lo que es, y los factores de riesgo que tienen para poder prevenir esta enfermedad.